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De um modo geral, uma pergunta muito comum é o que se faz quando alguém da nossa
família pode ter casado com um judeu. Neste caso, não se pode controlar o que a família
faz e muitas famílias são famosas por fazerem escolhas negativas em mais do que uma
coisa na vida.

O princípio aqui é que não se devem fazer birras, arruinar a família ou entrar numa
cruzada. Em vez disso, como um Satanista Espiritual inteligente que está ciente dos
perigos, deves lidar com a situação de forma adulta.

As pessoas que acabam por se tornar Satanistas Espirituais, descobri que na sua
esmagadora maioria, podem ser pessoas que têm capacidades ocultas ou intelectuais,
mente aberta, dons, ou outras formas de dons geracionais que podem ser passados de
geração em geração. Uma pessoa pode também não fazer ideia destes dons, mas eles
existem algures.

Estas coisas são raras e boas, mas estas coisas que correm numa linha de sangue
podem, em alguns casos, atrair também o inimigo, que quer absorver estas
características para os seus próprios fins. Numa perspetiva linear, é o que os judeus
faziam com as famílias ricas, ou seja, tentavam casar-se com elas, apoderar-se da
riqueza e tentar converter os descendentes ao judaísmo para os absorver no rebanho
judaico.

Esta é uma prática que eles seguem e, se estivermos atentos, podemos ver que, na
nossa família, uma pessoa pode casar com um judeu, etc., e, se estivermos atentos, isso
pode não nos parecer nada bem. Mas, mesmo assim, temos de manter o nosso
autocontrolo e prosseguir com a nossa vida.

Quanto mais não seja, tentem ver o que podem tirar de proveito da situação. Se assim
não for, tudo bem. Mas não se deve permitir ser vítima. Uma tendência muito marcante
dos judeus, quando se infiltram em famílias de Gentios, é esgotá-las financeiramente.
Resumindo, não se deixem ser judiados.

Acima de tudo, não se deve prejudicar a sua linhagem familiar e quebrar os laços
familiares porque alguém deu um passo em falso, e deve-se fazer tudo o que estiver ao
nosso alcance para não permitir que esses judeus ponham em risco a união familiar,
enganem a família, ou se deixem cair, a si e aos outros, nas garras do judeu que possa
entrar na sua família.

Como regra geral, aplicam-se aqui as regras gerais, para não ser tomado como vítima. Os
judeus representam, em geral, uma disposição semelhante a esta de pessoas muito
tóxicas e parasitas, mas esta disposição manifesta-se mais fortemente nos judeus porque
são judeus e devido a padrões culturais. A cultura judaica foi construída sobre estes
comportamentos depravados de parasitismo e comportamentos geralmente negativos, e
eles consideram-nos também bons.
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Por exemplo, na mentalidade judaica, se um judeu mente a um Goy e o engana a toda a
hora, isso é uma espécie de prova super boa de que se é um bom judeu ou algo do
género. Mesmo para uma pessoa de mente normal, é preciso entender que o que foi dito
acima pode significar um perigo para se tornar uma vítima.

As pessoas extremamente parasitas e negativas e os judeus são espiritualmente como
primos em primeiro grau, na medida em que o primeiro, a pessoa parasita, representa
uma versão Gentia que se tornou má, aquilo que o judeu é habitualmente há milhares de
anos, acrescido de poder pelo facto de ser judeu. No entanto, no geral, estes tipos podem
ser bastante semelhantes. Mas os mesmos princípios de não se deixar arruinar, não
confiar na pessoa errada, não ser vítima das pessoas erradas, tudo se aplica aqui sem
excepções.

O que a Alegria de Satanás diz sobre os judeus é para vos alertar e acordar para o facto
de que não devem ficar em coma ignorante, especialmente quando unidades tão
organizadas como os judeus são criadas desde o berço para enganar, burlar e roubar os
"goyim".

Por isso, uma vez que esta agenda existe, a Alegria de Satanás dá-vos um conhecimento
e uma contra-consciência desta realidade, para que não sejam judiados nos negócios, na
vossa existência ou na vossa vida em geral. É por isso que estas coisas são mencionadas
em primeiro lugar. Isto acontece não para que entrem num estado de loucura ou façam
coisas disparatadas, mas para que vivam uma vida mais realizada.

Pessoas como Henry Ford e muitos outros neste mundo estão cientes dos judeus e da
sua agenda, e estão a fazer tremendamente bem em todas as áreas da vida. No que diz
respeito aos casos modernos e à forma como alguém que se casa com judeus pode ser
tratado, um exemplo muito famoso é Donald Trump. Na sua tentativa de fomentar
relações positivas com os judeus poderosos da América, Trump entregou-lhes a sua filha
favorita, que, claro, eles aceitaram prontamente [com uma parte importante da sua
riqueza no futuro] e assim por diante.

Independentemente disso, o advogado de Trump, Cohen, e Jared Kushner, continuaram a
arruinar Trump como um goy parcial e viram a sua filha meramente como um saque que
ganharam. De um ponto de vista judaico tradicional, Trump não é um judeu e, aconteça o
que acontecer, não foi tratado como tal. O caso acima é um exemplo bizarro de como os
judeus se comportam na família ou na vida.

Eles representam um bloco muito fechado de pessoas e não, beijar o muro das
lamentações e lamber-lhes as botas não vai resolver o facto de que se alguém não estiver
ciente deles, pode ser vítima deles e perder tudo, porque eles agem como um grupo
fechado que se preocupa com os seus próprios interesses.

Por último, um Satanista Espiritual tem muitas ferramentas no seu arsenal que pode usar
para impedir que estas situações aconteçam e para proteger a sua família destes perigos,
ou para quebrar relações. Mas, honestamente, tendo em conta tudo, também se pode
deixar passar e compreender que, no fluxo da vida, algumas pessoas simplesmente se
perdem. Isso nem sempre é da tua conta. Concentra-te apenas em ter a tua própria vida



em ordem.
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